

日没前後の死亡事故、昼間の4倍
～ 点灯せ！ 生死を分ける ハイビーム ～

平成30年「秋の全国交通安全運動」の実施
平成30年9月21日(金)～平成30年9月30日(日)までの10日間

JR北海道、「秋の踏切事故防止キャンペーン」を実施
2018年9月21日(金)から9月30日(日)までの10日間

信号が、「青」になって、発進！ 高齢女性はねる

信号交差点 歩行者側の信号が、「赤」だった

82歳女性軽トラックにはねられ、意識不明の重体

◇信号交差点 信号が、「青」に変わった！ チョット待て！ もう一度、安全確認しよう◇

2018/9/22(土) 18:40

22日午前9時すぎ、鹿児島県の信号交差点で横断歩道を渡っていた女性(82)が軽トラックにはねられ、意識不明の重体となっています。目撃した人の話や現場に設置された防犯カメラの解析などから、事故当時、歩行者側の横断歩道の信号が赤だったということです。軽トラックを運転していた男性(59)は、警察の調べに対し、「信号が青になって車を発進させたが人には気付かなかった」などと話しているということです。

死角生む危険なバス停 バスの後を横断の女児死亡

◇路側帯に停車してる車両(バス・タクシー・子供の送り迎えの車)から◇

◇渡って来るかもしれない…、飛び出して来るかもしれない…ので注意しましょう◇

2018/9/23(日) 21:15

8月30日夕方、神奈川県の交差点で市営バスの後を横断中の小学5年の女子児童(10)がワゴン車にはねられ死亡した。バスの停留所と横断歩道は約5メートルしか離れておらず、バスは横断歩道をまたいで停車していた。ワゴン車からはバスで死角になり、横断する女児が直前まで見えなかった可能性がある。このような危険なバス停は全国にあるとみられる。

交差点 乗用車が信号無視をした可能性

横断歩道を渡っていた小学生の男児が車にはねられ重傷

◇見落とすな！ 『赤信号』◇

◇『黄色信号』は…止まれ！◇

2018/9/23(日) 11:01

22日午後5時30分ごろ、香川県の国道交差点で横断歩道を歩いていた小学生が車にはねられ、大けがをしました。警察は、乗用車を運転していた会社員の女性容疑者を現行犯逮捕しました。警察では、容疑者が信号無視をした可能性があるとみて、詳しい原因を調べています。

前を走っていた自転車を追い越そうとしてはねる

自転車の女性をひき逃げした疑い、20歳男逮捕

◇自転車への配慮 (自転車の横を通る場合は、もう少し距離を空けましょう)◇

2018/9/23(日) 11:39

22日午後6時前、大阪府の路上で自転車の女性を車ではねそのまま逃走したとして、男(20)が逮捕されました。容疑者は、前を走っていた自転車を追い越そうとしてはね、そのまま逃げた疑いがもたれています。自転車の女性(65)は転倒し、頭から出血するなどしましたが、命に別状はないということです。